

# Presentan proyecto de resolución para paliar pérdidas económicas por mosca de la fruta

❑ **Diputada Tello pide con urgencia medidas al Ejecutivo, un Plan de Acción Integral destinado a enfrentar las graves pérdidas económicas que se están produciendo en La Provincia del Limarí.**

Una veintena de huertos familiares, esencialmente la Pequeña Agricultura están siendo afectadas por la conocida Mosca de la Fruta hace al menos más de un mes en la Provincia del Limarí provocando enormes pérdidas económicas. Muchas de esas familias viven de la agricultura. Este insecto, Ceratitis Capitata también amenaza con expandirse. Sin embargo, el alcalde de Monte Patria, Cristián Herrera y las autoridades locales están en una campaña para erradicar-



la. La diputada Tello se sumó a este combate para solicitar al Ejecutivo en forma urgente un Plan de Acción al Ministerio de Agricultura.

"Hemos solicitado a través de un Proyecto de Resolución presentado esta semana al Gobierno, a elaborar e

implementar un Plan de Acción Integral destinado a enfrentar las graves pérdidas económicas que afectan a la Agricultura Familiar Campesina en la comuna de Monte Patria y de otros sectores rurales de la región también por la presencia de la mosca

de la fruta", afirmó la diputada Carolina Tello.

El edil de Monte Patria, Cristián Herrera, junto con hacer un llamado al Gobierno Regional y al Ministerio de Agricultura para un Plan de Acción contra este insecto señaló que "agradecer a la

diputada por la presentación de este proyecto, enviárselo al Pdte y la urgente necesidad que tenemos de poder llegar rápido con un apoyo a nuestros pequeños productores agropecuarios que con la mosca de la fruta de Tulahuén hacia la zona alta hoy están sufriendo la pérdida de su producción. Esperamos que efectivamente el Pdte pueda dar curso a esta solicitud con recursos concretos".

El llamado del edil es a "agilizar la ayuda. Son frutas que no han vendido, son ingresos que ya no están y hacer un llamado para que estén, nuestras autoridades, presentes".

Al respecto, la Campaña en Monte Patria está centrada en el sector de Tulahuén, estableciendo un radio de 7 hectáreas a la redonda, con trabajos focalizados en instalación de trampas, tratamiento de suelos, con la finalidad de impedir propagación y erradicación de la mosca de la fruta.